

祝 伊藤健さん見事指導員検定に合格 !!

2月15日～16日に北長沼スキー場で行われた指導員検定会で、伊藤さんが検定に合格し、初級指導員に認定されました。昨年は合格を果たせませんでした。が、応用技術と理論は合格していましたので、今回は教程技術とスキー指導法実技の2種目での再挑戦でした。私は応援に駆けつけた他のクラブの方々と検定受験者の滑りを見ていましたが、伊藤さんの演技は安定した、ポイントを押さえた滑りでしたので、「よしイケる」と思っていました。果たして結果発表で合格者として伊藤さんの名前が呼ばれた時は本当に嬉しかったです。今年は上級、中級、初級それぞれ3名、合わせて9名が受験しましたが、合格者は伊藤さん1名だけでした。結果だけ見ると検定は厳しいと思われるかもしれませんが、あとほんの少しで合格に達したと思われる方が3名おりました。検定員の講評でも言われていましたが、合格しなかった方の滑りからも技術の確実な進歩を感じました。伊藤さんの合格を喜ぶと共に技術の向上に努力する検定受験者の姿勢に感銘を受け、スキー熱が刺激された検定会観戦でした。(安高記)



合格証を手にした伊藤さんと3人の検定員



検定会風景（「真下への横滑り」開始前）

幹事会報告：2月12日（水）Zoom会議

出席：大橋、菊地、平子、高田、中島、安高

- 第2回例会：1月26日（日）：手稲ハイランド、参加者5名（大橋、菊地、平子、中島、安高）
- スキーフェスティバル：2月1～2日、カムイリンクス、参加者1名（伊澤）
- 第3回例会：2月16日（日）：手稲ハイランド、参加予定者6名（李、大橋、岡崎、菊地、鈴木、中島）
- 第4回例会：2月23日（日）、手稲ハイランド、参加予定者4名（岡崎、鈴木、高田、中島）
- クラブ対抗スラローム大会：3月2日（日）、ホワイトパークスキー場、参加予定者3名（伊藤、大橋、安高）
- 第5回例会：3月9日（日）、手稲ハイランド、参加予定者7名（伊藤、菊地、鈴木、高田、平子、中島、安高）
- 番外例会：3月27日（木）or 4月10日（木）、国際スキー場、参加者を募り、後日実施日を決定する。
- 春の雪山登山：次回の幹事会で検討する。

次回幹事会：3月12日（水） 18：00より Zoom会議

第2回例会報告（1月26日、手稲ハイランド）

報告：中島 順子



参加者は、平子、菊地、安高、大橋さん、中島の5人。天気は、快晴で石狩湾に浮かぶ白い風力発電と増毛連峰が、絶景でした。

5人全員で滑りました。安高さんの指導の元、ブルーク、谷開きシュテム、横滑り、ワイドスタンスで両方のポールをひきずっての平行（ドラグターン）など、バラエティーにとんだ練習でした。午前の終わりには、久しぶりに回転バーンを降りました。まだまだ積雪が少なく、ブッシュも出ていましたが、満足感がありました。地上はプラス気温でしたが、ハイランドは、マイナス3度～5度で、雪質も良く天気に恵まれた例会でした。

ミニ・スキーフェスティバル in Kamui! ? 2月2日（日）

報告：安高 誠吾

2月1～2日に深川市のカムイリンクスで道スキー協の行事スキーフェスティバルが開催され、ステップからは伊澤さん1名が参加しました。参加申し込み期限が過ぎた頃、伊藤さんが「カムイには行ったことがないので一度行きたい」との希望を知り、また大橋さんが「滑るよりあそこのラーメンが食べたい」と言うので、カムイ行きを決め日程の調整。伊藤さんは検定を控えているので2月2日（日）になりました。まさにフェスティバル2

日目の当日です。2人には新札幌まで出て来てもらい、途中で毎年一緒にカムイに行っているスカディの菅原さんを拾って深川へ。スキー場に着くとフェスティバル参加者たちが目に留まります。別に悪いことをしていないのに気が咎めて、彼ら彼女らを避けるようにして4人で行動。この日は検定を忘れて伊藤さんにスキーを楽しんでもらうよう広いスキー場のすべてのコースを滑りました。途中でカムイ名物のあの広い急斜面で菅原さんが「真下への横滑り」の指導も。広いゲレンデに心が開放されてスキーを目一杯味わいました。もちろん大橋さんご所望のラーメンも。参加者は4人、参加クラブが2。これはもう立派なミニ・スキーフェスティバルではないでしょうか。



第3回例会（2月16日、手稲ハイランド）

報告：鈴木 員子



晴れ、5名参加。私は今シーズン初滑りでした。菊地さんより前傾姿勢やアンギュレーション、横滑りなどの指導を受けました。話を聞いていると「なるほど」と思うのですが、いざ滑ると全然駄目で申し訳ない気持ちです。

スキーウェアの帽子にクリーニングの紙が付いていたり、リフトから降りる時転倒しリフトを止めてしまったり、お恥ずかしい限りでした。でも、やっぱりスキーは楽しいです。少しでも上達するよう頑張ります。

参加者：伊澤、岡崎、大橋、菊地、鈴木+竹ヶ原さん（オフピステ）

編集後記：伊藤さんの検定合格は本当に嬉しいニュースでした。3月1日に祝賀会を開きます。その報告と新指導員伊藤さんの挨拶は次号に掲載します。スキーシーズンもそろそろ終盤。Let's go to 春スキー。（安ベエ）